



Coparmex firma adhesión a la Iniciativa 3 de 3

COMUNICADO #28.2022

FECHA: 24/marzo/2022

- **Lo hace ante representantes de partidos políticos, IEPC, CPC y el IDAIP.**

La presidenta de la Coparmex Durango, Blanca Estela Castro, firmó la adhesión a la Iniciativa 3 de 3 por la Integridad de este Proceso Electoral, ante representantes de partidos políticos, la presidenta del IDAIP, Luz María Mariscal Cárdenas y las comisionadas Paulina Compean Torres y Alma Cristina López de la Torre.

En este acto, estuvo además presente el consejero presidente del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana, Roberto Hernández, así como los consejeros Omar Ortega y Cristina Campos Zavala, así los consejeros del Consejo de Participación Ciudadana del Sistema Local Anticorrupción, encabezados por Alejandro Álvarez.

La comisionada presidenta del IDAIP, Luz María Mariscal Cárdenas, destacó que el propósito de esta iniciativa es promover la transparencia, la integridad y la ética pública entre las y los candidatos a gobernador del Estado, alcaldes, síndicos y regidores.

Estuvieron presentes representantes del Partido del Trabajo, Partido Acción Nacional, Verde Ecologista de México, Partido de la Revolución Democrática y Redes Sociales Progresistas, aunque ya habían firmado esta declaratoria también el PRI y el Movimiento Ciudadano.



/Durango_IDAIP www.idaip.org.mx